

Der Verein Offene Tür in Riehen steht für gemeinschaftliches Wohnen und betreibt in Riehen BS fünf Diakonische Hausgemeinschaften. Jung und Alt, Familien und Singles wohnen gemeinschaftlich und integrieren dabei auch Menschen mit psychischen Leiden.

Für die Hausgemeinschaft im Sunnehus an der Baselstrasse suchen wir:

Ein Ehepaar oder Einzelperson mit Leitungsgabe

Im Sunnehus lebt eine bunte Hausgemeinschaft, bestehend aus 8 Personen. Sie trifft sich einmal wöchentlich zum Essen und zum Austausch, plant einzelne Freizeitaktivitäten und pflegt die informellen Begegnungen im Haus.

Unsere heutigen Hausleiter starten ihr eigenes Projekt und so suchen wir neu eine Hausleitung oder Hauskoordination.

Sie leiten oder koordinieren gerne Gruppen und haben ein Interesse am Gemeinschaftlichen Leben. Sie können sich mit dem Leitbild der Offenen Tür identifizieren.

Sie werden zur Ansprechperson im Haus und gegenüber dem Trägerverein und regeln das Gemeinschaftliche Leben. Sie suchen bei Bedarf neue Mitwohnende und erhalten in allem Unterstützung von der Verantwortlichen für die Hausgemeinschaften.

Sie haben die Freiheit, das gemeinschaftliche Leben mit der Hausgemeinschaft persönlich zu prägen und zu gestalten.

Wir vermieten für die Hausleitung eine attraktive, kostengünstige 2,5-Zi-Dachwohnung mit Galerie, Mietreduktion für die Koordination der Gemeinschaft.

Wir freuen uns über ihre Mail an: Irene Widmer-Huber, irene.widmer@offenetuer.ch